
REQUERIMENTO 
 
 

ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado de São Paulo, João Doria,
solicitando informações sobre quais as
medidas que serão tomadas para zerar o
déficit de policiais civis e aumentar o
número de delegacias.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEIRO ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado de São Paulo, João Doria,
solicitando informações sobre quais as medidas que serão tomadas para zerar o déficit de
policiais civis e aumentar o número de delegacias, como também quantos policiais e
delegacias serão destinados ao município de Santo André.
 
                                      Justifico o pedido, pois delegacias lotadas, poucos policiais para
atendimento e demora na elaboração de boletim de ocorrência têm sido um dos vários
problemas frequentes nos serviços da Polícia Civil. Segundo levantamento, faltam 14.235
policiais nas delegacias paulistas, sendo que no ABC a defasagem é de 34,08%, com 664
cargos vagos. A falta de policiais civis não prejudica somente o atendimento ao público, mas
a principal função da Polícia Civil, que é investigar.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 8 de agosto de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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